
エフエム西東京第 96 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2014 年 1月 15 日（水）19：00～20：30 

 

2）開催場所 

FM 西東京 1階会議室 

 

3）委員の出席 

委員総数：5名 

出席委員数：3名 

出席委員の氏名：伊藤委員長、森山副委員長、伊藤理香委員、山本委員（文章提出）  

放送事業者側：有賀代表取締役、横山チーフディレクター 

4）委員長、副委員長の選任 

伊藤裕史委員長、森山直子副委員長の留任 

5）議題  

・番組「みんなおいでよ！東京聖新会!!」放送内容について 

・番組「元気がつながる～ウエストビズ～」放送内容について 

6）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

 

7）審議内容 

○番組「みんなおいでよ！東京聖新会!!」放送内容について出された意見は以下の通り。 

山本委員 

・ 遠い存在であった介護後老人保健施設、特別養護老人ホームの意味・違いも理解でき身近に感じるようになったし、知識も増えた。もっと色々知りたいと思った。 

・ いつものラジオ番組とは違った雰囲気で聞いていた。（聞き入ったしまった） 

・  スタッフの方がリクエストした曲が フランプールだったので比較的若いスタッフか？ 

・ 優良防火対象建物が西東京市に４件あることを知った 

伊藤委員 

・ しゃべりの音量が小さく、音楽が大きいというように音のバランスが良くない。 

・ 介護の専門家であっても話の専門家ではないので、専門用語をわかりやすく伝えないとよくわからない。 

・ 箇条書きを読むのでも良いから、もっと整理してハッキリと話して欲しい。 

森山副委員長 

・ 他の番組でもしゃべりのプロではない方々が話しているが、もっとわかりやすく話している。 

・ 紙をめくる音が気になって話の内容に集中出来ない。 

・ 介護の話をラジオだけで伝えるのは難しいと思うが、重要な番組なのでしっかりとやって欲しい。聞かなくてもいいやと思われないようにしてほしい。 

伊藤委員長 

・ 聞きづらいので、慌てずゆっくりと話して欲しい。 

・ 地域密着で大切な分野なのでしっかりとやって欲しい。 

・ 内容がわからずにタイトルだけだと違和感を感じる。 

 

〇番組「元気がつながる～ウエストビズ～」放送内容について 

山本委員 



・ ほとんどの方が自分含め保険の内容について、把握していないのではないか？と思いながら聞いた。 

・ 全体的にトークが営業っぽく（勧誘）感じた。ナチュラルなトークがほしい。少し不自然に感じた。 

・ 役割分担があると思いますが、本人とインタビュアー２名のキャッチボールがもう少しほしい。 

・ 声に明るさもほしいところ 

伊藤委員 

・ もう少し親近感の持てる喋り方が必要。この話し方では売りつけられているような感じがしてしまう。 

・ パーソナリティの受け答えもぎこちなく感じてしまう。 

・ もう少しゆっくり話せば良いと思う。 

森山副委員長 

・ 伊藤委員と同じ感じを受ける。 

・ 語尾が、何々でございます、というのが売りつけという感じになるのではないだろうか。 

伊藤委員長 

・ お二人と同じ感想。 

局から 

・ ふたつの番組ともに、月に1回の番組なのでまだこなれていない。 

・ どちらの番組も、この街の事を思っている方々の番組（聖新会は高齢者施設、ウエストビズはこの街でいろいろな事業を手掛けている方が登場）なので、その想いを活かしていきたいと思っている。 

 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし。 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Siteにて概要を掲載。 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 

 


